

Message de l'Ascension à Lourdes

Lors du Week-end de l'Ascension du 29 mai au 1^{er} juin 2025, nous étions une quarantaine de la région Midi - Pyrénées à Lourdes pour fêter les 800 ans du Cantique des Créatures composé par Saint François avec la Famille franciscaine de France, Martinique, Belgique et Suisse, Martinique. Un programme hors du commun avec des conférences, tables rondes, ateliers poterie, fabrication de bougies, danses, marches, spectacles des jeunes de Bitch et de Cholet, temps d'enseignements, de prières, célébrations eucharistiques., Il y en avait pour tous les goûts.

Une organisation parfaite et sans faille. Une grande joie se retrouver en famille, de partager notre foi, l'importance de notre identité franciscaine, pour se ressourcer, approfondir ou découvrir cette spiritualité. Il n'y avait qu'à regarder les visages rayonnants de joie et de paix.... Merci pour ces merveilleux moments et ces belles rencontres !